



Plantación de marihuana y tres vehículos robados detectaron en Ercilla

Tras ataque incendiario en el sector Lolenco de la comuna de Angol.

Diego Ahumada

La incautación de 252 plantas de cannabis sativa y la recuperación de tres vehículos robados, uno de estos sustraído en un ataque incendiario ocurrido el pasado lunes en el sector Lolenco en Angol, fue el resultado del trabajo de un equipo multidisciplinario de Carabineros de la Zona Araucanía Control Orden Público, con equipo especializado de la Prefectura Cop, Gope y Dron Zacop.

Cristian Mansilla, jefe de la Zona Araucanía Cop, precisó que a raíz del trabajo del GPS del vehículo robado en el atentado incendiario, llegaron hasta el sector rural de Pidima en Ercilla, donde además, junto con la camioneta sustraída a la empresa constructora Sierra Nevada, fue hallada otra camioneta robada y una motocicleta.

Los vehículos fueron extraídos gracias a la infraestructura blindada de última



esta zona especializada de Carabineros, es decir vehículos Hunter, Bastión, Panhard, Mowag, mientras que el trabajo de los drones permitió, en medio de la zona boscosa, descubrir la plantación de cannabis sativa.

“En virtud del seguimiento que se ha realizado de los sistemas GPS a una camioneta que robaron el día el

Lolenco, donde además quemaron dos camiones, Carabineros de Control Orden Público se trasladaron hasta el sector interior de Pidima logrando detectar la presencia de tres vehículos con encargo por robo, uno de ellos, el vehículo sustraído el día lunes. Se iniciaron procesos de rastreo en el sector logrando detectar una gran

tiva y extraer del lugar más de 250 plantas que miden hasta cuatro metros”, indicó el General Mansilla.

Por último, el jefe policial finalizó destacando el trabajo que está cumpliendo Carabineros en el combate a los incendios forestales en La Araucanía, pero sin descuidar, la importante labor operativa para la permanen-

cia y el crimen organizado. “Doblamos nuestros esfuerzos para seguir entregando seguridad a la comunidad en toda la región”.

Los hechos fueron informados al Ministerio Público y las diligencias de investigación continúan a cargo de Carabineros especializados del Labocar, Sebv y el OS-9 Araucanía, por instrucción